

# empleo.com

¿Cómo aplicar a las ofertas que aparecen en esta página?

1 Ingrese a: [www.empleo.com](http://www.empleo.com)

2 Ubique la casilla de búsqueda por código

Búsqueda de ofertas de empleo por código



3 Ingrese el código EE que aparece en la oferta. Ejemplo:

## IMPORTANTE EMPRESA REQUIERE

con experiencia Preferiblemente en fossa, mínimo de 1 año.

Mesados con sueldo de vida al Apart. 605 527



Centro Atención

Recuerde:  
anotar el número de la oferta.

4 Recuerde que la forma más efectiva de aplicar a estas ofertas es ingresar a empleo.com y enviar su currículum.

## Opinión del usuario

Es importante que las empresas den espacios de 10 minutos para que sus empleados se relajen.

Importante:

## RESPONSABILIDADES DE LA EMPRESA

# Las buenas prácticas dentro de las organizaciones

Estas medidas resultan atractivas porque aportan valor a la empresa



Sofía Víquez Alfaro  
[sviquez@bdsasesores.com](mailto:sviquez@bdsasesores.com)

La competitividad empresarial es más fuerte cada día.

En todo momento, los jefes de mercadeo y dueños de empresas se encuentran pensando la mejor estrategia para diferenciarse en el mercado y que así el consumidor, tanto de productos como de servicios, reconozca y se identifique con su estrategia, a pesar de que haya otras 20 empresas que ofrezcan lo mismo en el mercado.

Lo anterior, asociado a un compromiso con la responsabilidad social, se debe a que las empresas establecen, cada vez más, políticas de lo denominado como *Compliance* buenas prácticas empresariales.

Estas medidas consisten en afirmar y promover las obligaciones que poseen las empresas en cuanto a su responsabilidad con la sociedad, pueden variar entre



Las buenas prácticas incluyen una preocupación con la sociedad. ARCHIVO

compromisos de no sobornar, no discriminar o cumplir con la normativa laboral mínima en el país.

De esta forma, no solamente limitan el riesgo de la empresa al cumplir con las obligaciones sociales, sino que también pueden generar una mayor competitividad al cuidar su reputación a largo plazo.

El establecimiento de políticas en la organización muchas veces es necesario para poder ser proveedor

de empresas en el extranjero.

También está presente en empresas multinacionales, donde el pensamiento de buenas prácticas empresariales, tanto dentro de la organización como hacia la sociedad, se encuentra muy arraigado precisamente por una necesidad de preservar su continuidad en el tiempo.

**Importancia.** Las buenas prácticas

empresariales resultan atractivas debido a que le aportan un valor adquirido a la empresa en cuanto al compromiso social que posee y le provee al consumidor del producto o servicio una satisfacción adicional al comprarle a una empresa que seña por los intereses sociales.

**Implementación.** Para las empresas que desean indicarle a sus clientes, proveedores o a la sociedad en general sobre su compromiso social y con sus trabajadores existen diferentes opciones a nivel laboral.

Una de ellas es establecer una política laboral de buenas prácticas empresariales, donde se indiquen los compromisos sociales y laborales que la empresa posee con sus trabajadores.

Es importante tomar medidas que a las empresas les hagan competitivas ante la apertura de mercados, con el fin de crear un mayor atractivo, por lo que estas y otras opciones respecto a los compromisos empresariales tendientes a la continuidad del negocio resultan ser atractivas a estudiar en el interior de las empresas, sin importar el tamaño de las mismas. ■